

CAMPAGNE DE LA SOLIDARITÉ

**Droit des filles :
un enjeu majeur
pour l'égalité**



2023

**Sensibilisation à la
solidarité
internationale**

Terre des Hommes Association Locale du
Haut-Rhin





Avec cette nouvelle campagne nous sensibiliserons les jeunes à l'importance du droit des filles dans le monde, dans nos pays d'intervention et mettrons en avant la situation des filles en Inde. Pour évoquer les différents droits humains qui ne sont pas respectés dans le monde à l'égard des filles, nous passerons par le thème du mariage des enfants, qui englobe en lui seul un nombre incalculable de violations de droits fondamentaux. Ce sujet nous permettra d'aborder plusieurs droits des enfants. Et nous montrerons ainsi que le droit des filles, l'éducation de ces dernières permet l'égalité et le développement des sociétés.

DÉFINITION ET LÉGISLATION INTERNATIONALE DU MARIAGE PRÉCOCE :



Subir un mariage précoce, c'est être marié très jeune, contre son gré et avec une personne que l'on ne choisit pas. Chaque année, des milliers d'enfants à travers le monde et plus particulièrement des jeunes filles. Elles sont mariées avant l'âge de 18 ans, et même souvent avant l'âge de 13 ans.

LES DIFFÉRENTES CAUSES DES MARIAGES PRÉCOCES :

De nombreux facteurs sont à l'origine des mariages précoces et notamment du mariage précoce et forcé des filles. Les causes principales sont : la pauvreté, l'inégalité des sexes, la tradition, l'absence de certificat de naissance, les crises environnementales, sociales et politiques.



LES CONSÉQUENCES DU MARIAGE PRÉCOCE SUR LES FILLES

Le mariage précoce et forcé des enfants et notamment des filles engendre de graves conséquences sur la vie de ces dernières, mais aussi sur leur communauté et sur le pays tout entier. En effet, les mariages précoces sont à l'origine de nombreuses violations des droits fondamentaux. Nous allons les voir tour à tour et les expliquer et aller plus loin en montrant l'impact sur le futur de ces jeunes filles. Nous mettrons particulièrement l'accent sur la déscolarisation des filles.

MOYENS ET BIENFAITS DE LA LUTTE CONTRE LE MARIAGE PRÉCOCE : GÉNÉRALITÉS ET NOTRE PROJET

Plusieurs actions peuvent être mises en place pour lutter contre le mariage précoce et par la même occasion pour lutter contre de nombreuses violences et inégalités qui touchent les jeunes filles. Nous verrons ainsi les possibilités qui existent et mettrons l'accent sur notre nouveau projet en Inde Centrale qui propose un volet de lutte contre le mariage des enfants et la scolarisation des filles, et qui lutte également contre les discriminations basées sur le sexe par le biais du sport notamment.

LE MARIAGE PRÉCOCE DES FILLES DANS NOS PAYS D'INTERVENTIONS : ZOOM SUR L'INDE

Nous expliquerons la situation concernant le mariage des enfants et l'inégalité filles-garçons dans chacun de nos pays d'intervention. Et nous consacrerons une part plus importante pour l'Inde qui est considéré comme un des pays les plus dangereux pour les femmes. Puis nous mettrons en avant notre projet de lutte contre les mariages précoces et de lutte contre les inégalités de genre en Inde Centrale





18 rue de la République, 68500
GUEBWILLER



+ 33 (0)3 89 62 10 92
+ 33 (0)6 67 76 70 07



contact@tdhf68.org



Terre des Hommes France



[tdhf_al68](https://www.instagram.com/tdhf_al68)



www.tdhf68.org



TERRE
DES
HOMMES
FRANCE

Association Locale du Haut-Rhin
POUR LE DROIT À VIVRE DIGNES

